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Dringliche lnterpellation

Transparenz und Controlling der Viersäulenstrateg¡e

Sehr geehrte Herr Ratspräsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Dem Einwohnerrat wurde noch nie ein Controllingbericht vorgelegt, aus welchem ersichtlich ist, welche
Massnahmen geplant und welche überhaupt oder bís wann mit welcher Entlastung der Rechnung
umgesetzt wurden. Daher bitten wir den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten:

'1. Welche strukturellen Veränderungen hat der Gemeinderat konkret realisiert und auf welchen Konti
wurden welche Beträge dadurch eingespart?

2. Welche strukturellen Veränderungen wurden vorgeschlagen und aus welchem Grund nicht
umgesetzt?

3. Welche Einnahmenoptimierungen inkl. Beträge wurden in der Viersåiulenstrategie vorgeschlagen?

4. Welche dieser Einnahmenoptimierungen wurden auf welchen Konti mit welchen Entlastungen
(Beträge) umgesetzt?

5. Welche vorgeschlagenen Einnahmenoptimierungen wurden aus welchen Gründen nicht umgesetzt?

6. Welche Ausgabenoptimierungen inkl. Beträge wurden in der Viersäulenstrategie vorgeschlagen?

7. Welche dieser Ausgabenoptimierungen wurden auf welchen Konti mit welchen Beträgen umgesetzt?

B. Welche Ausgabenoptimierungen wurden aus welchen Gründen nicht umgesetzt?

9. Wie hoch war die geplante totale Entlastung (Liste) und welche wurde nun gesamthaft umgesetzt?

10. G¡bt es Massnahmen, welche ihre Wirkung bereits verpufft haben?

11. Wie muss man die Säule lnvestitionen/Desinvestitionen im Gleichgewicht verstehen?

12. Wieso hat der Gemeinderat dem Eínwohnerrat nie von sich aus ein Controllingberícht (Soll/lST

Vergleich) über die Umsetzung der Massnahmen vorgelegt?

Wir danken dem Gemeinderat für die Beantwortung der Fragen.
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